

# *Cuba se prononce pour des réformes au Conseil de Sécurité de l'ONU*

---



Nations Unies, 8 février (RHC)- La délégation de Cuba auprès de l'ONU s'est prononcée pour une réforme profonde du Conseil de Sécurité afin de lui donner un caractère démocratique, représentatif, efficace et transparent.

Au cours d'un débat ouvert sur les méthodes de travail de cet organe formé de 15 membres, la représentante permanente de Cuba, Anayansi Rodríguez, a demandé des actions rapides permettant de transformer la structure et le fonctionnement du Conseil de Sécurité.

Anayansi Rodríguez a rejeté l'approche sélective à l'égard de certaines opérations du Conseil et la politisation de certaines questions suivant des intérêts hégémoniques.

La diplomate de notre pays a mis l'accent sur le fait que la crédibilité et la légitimité des Nations Unies sont en danger à long terme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154684-cuba-se-prononce-pour-des-reformes-au-conseil-de-securite-de-lonu>



**Radio Habana Cuba**